

Dankeschön, daß DU dieses Geschenk angenommen hast und dir die Zeit dafür nimmst es zu lesen. Weil wir nicht wissen können, was dieses Comik in dir bewirkt, wollen wir dir mit diesem Blatt ein Anreiz geben darüber nachzudenken.

Schafe sind schon eigenartige Tiere, sie sind absolut hilflos und schaffen es nicht alleine zu überleben in dieser Welt voll Wölfe ! Sie sind so schwache Wesen, dass man das Einzige was sie noch haben, ihre dicke Wolle, ihnen einfach nimmt - ohne sie zu fragen. Nicht einmal wenn es zur Schlachtbank geführt wird, also seine letzte Stunde schlägt, wehrt es sich und blökt nicht einmal ! Auch in der freien Wildbahn ist es das schwächste und schutzloseste Tier, wenn es auf sich selbst gestellt ist und keinen Hirten hat ! Sogar in der führungslosen Herde ist es ALLEN und JEDEM wahllos ausgeliefert, es ist absolut orientierungslos. Fällt es auf den Rücken kommt es ohne fremde Hilfe nicht mehr auf eigene Beine und würde elendig verrecken. Dagegen haben alle anderen Tierarten Mechanismen um sich im Kampf zu behaupten.

Seien es Reißzähne beim Wolf, Krallen bei Raubtieren, die Hinterlist beim Fuchs oder schnelle Beine zur Flucht. Fazit dieser Betrachtung lautet, dass ein einzelnes oder in der Gruppe integriertes Schaf ohne einen Hirten dem Tode gnadenlos, ohne Erbarmen ausgeliefert ist ! Um die Schafe behüten zu können muß dieser ein guter Hirte sein, der sogar sein eigenes Leben für die Schafe gibt im Kampf gegen die Wölfe, Raubtiere und andere Gefahren, bei jeder Witterung, Tag und Nacht, er ist immer für sie da. Er kennt jedes Einzelne beim Namen und sie folgen ihm, denn sie kennen seine Stimme ! Sie wissen es ganz genau, dass ER sie immer zum frischem Wasser und zu den saftigsten Wiesen führt. Deshalb achtet jedes einzelne Schaf genau darauf seinen Guten Hirten nicht aus den Augen zu verlieren ! Dies ist das Prinzip, dem alle Schafe folgen müssen um eine Herde zu sein. Doch unzählige Schafe wenden sich aus verschiedenen Gründen von diesem Hirten ab. Einige tun dies aus Neugier, andere folgen diesen einfach nach und wieder andere hören auf Rufe von falschen Hirten und landen so auf Abwegen.

Diese falschen Hirten sind Wölfe im Schafspelz, die mit falschen Versprechen locken, um die Schafe vom einzig wahren Hirten wegzuführen. Es ist einfach schrecklich und furchtbar mit ansehen zu müssen, wie diese Schafe missbraucht, beraubt, gequält und geschlachtet werden. Ist dies bei uns Menschen anders? Geht es bei uns nicht ebenso zu? Die Starken töten die Schwachen, die Reichen unterdrücken die Armen und so manche übernehmen die Führung und schicken ganze Völker ins Verderben. So wie das Comik schon aufzeigt enden alle selbsterdachten Wege nur im Chaos, Leid, Hass, Mord, Ehebruch, Neid, Lug und Trug, absolute Zerstörung ! Manchmal sieht alles so harmonisch aus und doch ist es nur Unterdrückung, wer weiterleben will muß sich anpassen um nicht getötet zu werden - mit den Wölfen heulen ! Beginnt es nicht schon im Kindergarten, der Schule, der Clique, dem Berufsleben, Sportverein, politische Parteien und natürlich in den religiösen Vereinigungen? Ist es nicht in aller Munde - „Friede und Sicherheit“, egal was es kostet? Kinder töten im Mutterleib, Frieden schaffen mit Waffen.

und mit jeglicher Ungerechtigkeit eine Welteinheitsbestrebung finanzieren, welch ein Tausch zu grünen Auen und frischen Wasser ! Sklaverei und Knechtschaft gegen ein Leben der Bewahrung, des Schutzes und der Liebe des „Guten Hirten“! Welch einem Betrug und einer Lüge sind doch die Schafe erlegen ! Dem Angebot Glauben zu schenken, dass wenn sie selbst entscheiden, sie sein werden wie der Hirte. Wer dies behauptet gibt sich als Lügner zu erkennen und zeigt somit, dass er die Schafe nicht liebt, er hat nur Böses im Sinn und führt sie in die Irre. So ist es auch uns ergangen, wir haben geglaubt frei und ungebunden zu sein in unserem Eigenleben. So liefen wir hierhin und dorthin, probierten dies und das und waren doch immer unzufrieden ! Es war ein großes Vakuum in unserem Herzen das durch Nichts und Niemanden von dieser Welt erfüllt werden konnte. Wo findet man solch eine Erfüllung, wo nur, wo ? Gibt es denn keine rettende Antwort um diesen Teufelskreis zu entrinnen, gibt es denn Niemanden, der helfen kann ?
Wer ist denn dieser Gute Hirte ?

Um diesen wahren Hirten zu finden, suchten wir im Supermarkt der Religionen, doch alle uns angepriesenen Erlösungsangebote erwiesen sich als falsch ! Nur einer hielt allen Anforderungen stand, weil all seine Versprechen in Erfüllung gehen, die er den Schafen verheißt hat ! Uns liegt es so sehr am Herzen die Liebe des einzig wahren und herrlichen Hirten mit euch zu teilen, dass wir diesen außergewöhnlichen Weg gewählt haben. Wir sind schon Schafe auf seiner Weide und es ist einfach wundervoll IHM, den Guten Hirten nachzufolgen. Er ist die Liebe in Person und meint es sehr gut mit uns - und wir lieben IHN. Es ist unvorstellbar, wie wir vormals ohne IHN existieren konnten, denn im Vergleich zu IHM ist alles Andere nur Scheiße, Schaden und Verlust ! Nun liegt es an DIR aufzuhorchen , aufzublicken und dich auf die Suche zu machen nach dem, der Dich so wunderbar erfüllen kann. Wir wissen, ER liebt Dich und hält Ausschau nach Dir und erwartet Dich - HEUTE ! Wegweisung für verirrte Schafe findest DU in der Bibel, die für Dich geschrieben worden ist !

www.jesus-der-christus.com

